

Tillmann Daub  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel 0228 551-2140  
Mail [tillmann.daub@lvr.de](mailto:tillmann.daub@lvr.de)

## Presseinformation

Bonn, 23.06.2022

### **„Gartentherapie zaubert ein Lächeln in die Gesichter der Patient\*innen“**

Offizielle Eröffnung von Gartentherapie-Zentrum und Baumpfad an der LVR-Klinik Bonn

Mit einer kleinen Feierstunde primär für die Mitarbeitenden der Klinik wurde am Donnerstag, 23. Juni 2022 das Gartentherapie-Zentrum der LVR-Klinik Bonn durch den Klinikvorstand offiziell eröffnet. „Schon seit dem Frühjahr 2020 bieten speziell ausgebildete Ergotherapeut\*innen die Gartentherapie für unsere Patient\*innen in den neuen Räumlichkeiten an“, freut sich Klaus-Werner Szesik, Kaufmännischer Direktor und Vorstandsvorsitzender der Klinik. „Der Spatentisch für den Neubau des Therapiegebäudes sowie eines Gewächshauses erfolgte bereits im Sommer 2018. Eine offizielle Eröffnung musste allerdings pandemiebedingt immer wieder verschoben werden, so dass wir diese nun bestens in die Feierlichkeiten zum 140-jährigen Bestehen der Klinik integrieren können.“

„Das Angebot wird von unseren Patient\*innen sehr gut wahrgenommen“, erzählt Stefanie Nokiel, Ergotherapeutin Bc. of Health und Leiterin der Ergotherapeutischen Ambulanz. „Das Wirken in der Gartentherapie, auch im Freien, ist bei unseren Patient\*innen sehr beliebt und zaubert oft ein Lächeln in die Gesichter. Die Gartentherapie ist mittlerweile fester Bestandteil im therapeutischen Konzept der Abteilungen.“ Die Natur mit ihren vielfältigen Betätigungsmöglichkeiten habe eine positive Wirkung auf Körper, Seele und Geist. Gärtnerische Tätigkeiten laden dazu ein, aktiv zu sein und die Natur liefert ohne weiteres Zutun unterschiedliche Sinneserfahrungen. Diese Erlebnisse fördern die Gesundheit und das Wohlbefinden.“

### **Seesternbaum und kaukasische Flügelnuss – der neue Baumpfad**

Gleichzeitig mit der offiziellen Eröffnung des Gartentherapie-Zentrums wurde der neue Baumpfad eingeweiht. Der schon vor Gründung der Klinik im Jahre 1882 angelegte Park bietet vielen exotischen Bäumen seit über 100 Jahren Platz. Auf Initiative von Frank Rest, Garten- und Landschaftsbau-Meister und Leiter der Gärtnerei, wurden insgesamt 29 Bäume für den Baumpfad ausgewählt. Mit dem Smartphone können via QR-Codes, die vor den Bäumen auf Stelen angebracht sind, interessante Informationen über deren Name, Herkunft und Eigenschaften abgerufen werden. Im November wird der Baumpfad mit der Pflanzung des Jubiläumsbaumes „Stieleiche“ vervollständigt.

Der Baumpfad im Klinikpark ist jederzeit frei zugänglich und kann ab sofort von allen Menschen eigenständig und mit Unterstützung eines internetfähigen Smartphones begangen werden.

Weitere Informationen: [www.klinik-bonn.lvr.de](http://www.klinik-bonn.lvr.de)